



きりんぐみだより



尚徳福社会 坂戸保育園 2015. 5

幼児クラスに進級当初は、担任も変わり不安な表情を見せていた、きりん組の子ども達。少しずつ緊張も取れ不安な顔も元気な笑顔の表情に変わり、担任はとても嬉しく思っています。新しいお友だちの名前も覚え始め「〇〇ちゃん」と呼ぶ声が園庭や室内で聞こえるようになりました。

晴天が続く心地よい5月の空の下、友だちと沢山身体を動かして過ごしていきたいと思います。

☆☆子どもの日集会楽しかったよ☆☆

集会では、「こいのぼり・端午の節句」についての由来を聞きました。

“菖蒲の花”の絵をみて、「あー食べたことある！」と面白い声。その後、アブラハムの子を踊りました♪ 3・4・5歳の大勢で踊ると賑やかさも倍増して楽しく参加出来ました。



4歳のお誕生日おめでとう！

身体を動かすって楽しいね！

今、きりん組では室内ではマットを使って動物の真似っこなどを
して子ども達の表現力を養い身体の使い方を楽しんでいます。動物の真似っこでは子ども達の表現の豊かさに感心します。園庭遊びでは、4・5歳児クラスの遊びをみて真似て遊ぶ姿。不思議なことに、お兄さん達の真似をして自分でやってみようとした際に、多少の怪我に「大丈夫！大丈夫！！」と担任の手を払い避ける姿は逞しさを
感じます。このようにして、みんな遊びを覚え、自分の身体の使い方を知り
怪我の少ない遊びをしていくのでしょね♪

きりん組食育おたより

きりん組では、ミニトマトを育てます。

懇談会でもお話しましたが『本物』を感じて貰いたく、土起しからスタート。野菜が育つベットをシャベルで掘りました。掘るというよりは、土をいじる。砂場遊びの延長ですが、それで良いと考えます。「土ってこんな感じか〜」「お野菜のベットって土なんだ」と何となく感じて貰えたら嬉しいかなと思います。今度は毎日の水やりを楽しみます。ミニトマト大きくな〜れ！

☆5月 きりん組の好きな遊び☆

《手遊び》

・チョコレート・数で食べ物屋さん

《ピアノでリズム遊び》

・アイアイ・手をたたこう・チューリップ

《園庭遊び》

・むっくりくまさん・サラサラ砂発掘

・かんぼっくり